



## Actúan jueces según sus atribuciones en caso Alejandro Moreno: Zaldívar

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, afirmó que en el caso del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, los jueces actúan conforme a sus atribuciones. Desde el Senado de la República, tras acudir a un evento sobre feminicidios, el ministro presidente detalló que se han presentado varios amparos y los jueces de distrito se han declarado incompetentes, por lo que el asunto está en un tribunal colegiado que decidirá quién es competente.

<https://drive.google.com/file/d/1WnoFyBiBluwdq2cQShWI7eKxY6tdTAmw/view>